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Thème Avec qui aimeriez-vous dîner ? 

 

AVEC QUI AIMERIEZ VOUS DÎNER ? 

Avec qui aurais-je plaisir à dîner ? Voilà bien une étrange question. J’hésite entre 
Claudia Schrieffer, Sharon Stone ou encore Nathalie Portman. En fait, je ne mérite la 
compagnie d’aucun de ces canons de beauté ; je serais d’ailleurs bien trop intimidé 
et ne saurait quel sujet aborder. 

  

Plus sérieusement, je dînerais volontiers avec une toute autre célébrité ; mes 
pensées se sont tournées vers Kylian M’Bappé.  Tout d’abord, j’aime le football. En 
dépit de la violence qui trop souvent s’invite dans les stades et qui ruine les valeurs 
de ce sport, malgré le business qui phagocyte le football de haut niveau, au-delà de 
ces outrances, je continue à m’intéresser au football, conscient que ce sport structure 
des millions de jeunes et peut tout aussi bien véhiculer des valeurs positives. 

Je me plais à regarder des rencontres de football lorsque les stars multiplient les 
gestes techniques et font vibrer le cœur d’authentiques supporters, car il en 
subsistera toujours. 

  

Pourquoi Kylian, ai-je tendance à te porter aux nues ? Ton talent est incomparable 
au point que tous tes adversaires se montrent dithyrambiques à ton égard. 

Sur le terrain, ton comportement est exemplaire, en dépit des mauvais traitements 
qu’on t’inflige. Tu es sans doute le joueur qui prend le plus de coups. S’il t’arrive de 
te rebiffer c’est que ton adversaire direct ne t’a pas épargné. 

Tu affiches en toutes circonstances un sourire angélique. Tu n’es pourtant pas sans 
ignorer que tu es l’objet de multiples pressions, d’enjeux financiers indécents qui 
ébranlent la morale sportive, voire la morale tout court. 

  

Sur le terrain, j’y reviens, la vitesse de ta course, la promptitude de tes dribbles, 
l’intelligence de tes passes, sont bluffantes. Tu respectes la décision des arbitres, 
sauf cas extrême, quand tu juges que l’injustice est criante et le plus souvent, ton 
visage ressort inlassablement rieur. 

  

Lorsque Didier Deschamps t’a promu capitaine de l’équipe de France, il a perçu que 
tu en avais l’étoffe. Choix concluant. Depuis que tu portes le brassard de capitaine, 
l’équipe de France enchaîne les victoires comme d’aucuns enfilent des perles. Ton 



aura est Planétaire. Tu es le joueur que tout club huppé désire s’arracher. Tu es 
l’idole des jeunes pousses ; je me surprend à constater que tous les jeunes qui 
portent un maillot de football ont choisi un flocage à ton effigie. 

Oui Kylian, tu es une belle personne. Non seulement, ton talent et ton charisme font 
honneur à la nation, mais tes qualités s’expriment aussi en dehors du terrain. Je me 
souviens de cet interview diffusé sur France 3, où tu insistais sur l’immense privilège 
qui était tien, de pouvoir exercer ce métier de footballeur. Par-dessus tout j’apprécie 
ton investissement dans ton association qui soutient l’enfance handicapée. Toi, 
l’icône planétaire du football moderne, que ton métier de footballeur était dérisoire 
par comparaison aux relations que tu entretiens avec les enfants handicapés, et que 
tu places au-dessus de toute autre considération. 

Pour finir, j’ai imprimé dans ma mémoire, l’après défaite de la finale perdue contre 
l’Argentine, en coupe du monde. Ton désarroi est alors immense, ton expressivité est 
sans limites, lorsque de façon pitoyable, le président Macron, t’enserre 
lamentablement pour s’approprier ton image, sans doute pour s’affranchir de la 
sienne. La gêne se lit alors sur ton visage, qui se mue en agacement contenu puis 
enfin en indifférence, sûrement la meilleure posture pour laver cet affront subi . 

 Pour cela comme pour tout le reste, chapeau l’artiste.  

Olivier    

  

      

  
 


